

Une échappée au Festival Echappée Belle



Vendredi 24 mai après-midi, nous sommes allés au festival « Echappée Belle » à pied.

Il y avait Alissa, Maysa, Bastien, Maylin, Prescillia et Basile.

Nous avons vu le spectacle « Cri ». Ensuite, nous avons participé à un jeu où il fallait chercher des indices dans le parc. Quand on a eu fini le jeu, on a eu un cadeau et le cadeau c'était un bonbon.

Nous avons vu un second spectacle « Morceaux choisis » de l'école du cirque de Bordeaux.

J'ai apprécié de sortir de la classe pour voir ces spectacles en plein air.

Prescillia

